

かざぐるま

2年生に向けて

いよいよ、今年度も残り少なくなりました。入学してから早1年。子どもたちは、様々な経験を通して心身ともにたくましく成長しました。2年生への進級に向けて1年間のまとめをしっかりと行っていきたいと思います。1年間元気いっぱいの子供たちと過ごし、すてきな思い出がたくさんできました。保護者の皆様、ご支援・ご協力ありがとうございました。心から感謝を申し上げます。

北川根小学校 1学年通信
令和5年2月28日(火)

3月の行事予定

1日(水)	あいさつ運動
2日(木)~10日(金)	特別日課(14:15下校)
3日(金)	6年生を送る会
7日(火)	全校朝会 登校班集会
8日(水)	大掃除
10日(金)	読み聞かせ
14日(火)	健康タイム
17日(金)	第76回卒業式
	臨時休校(1~4年)*自宅学習
21日(火)	春分の日
24日(金)	修了式(3時間授業 給食なし) 11:30 登校班下校
25日(土)~4月5日(水)	春休み
31日(金)	離任式 10:30 下校

生活目標

- 1年間のまとめをしよう。
 - 春休みの計画を立てよう。
- #### 保健・安全目標
- 自分の健康生活について反省しよう。
 - 安全な生活について反省しよう。

4月の主な行事

6日(木)	新任式・始業式
7日(金)	入学式
10日(月)	給食開始・登校班集会

*新型コロナウイルス感染症による対応等により、予定されている行事に変更がある場合があります。その際はメール等でお知らせしますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

お知らせ

★ 新しい登校班について

3月7日(火)に登校班集会を行います。来年度の登校班を決定し(新しい班長・新1年生加入など)翌日より5年生を班長として登校します。集合時間・場所などが変わることがありますので、確認をしてください。

★ 2年生において

- ・連絡帳・自由帳は、引き続きご家庭でご準備ください。
- ・机の引き出しや健康手帳、探検バッグなどは、学校に保管しておき、新学年に引き継ぎます。(クレヨンやクーピー、のりなど不足しているものは、補充しておいてください。)
- ・復習(漢字・カタカナ・計算など)をさせてください。
- ・2年生になると、週の4日間は5時間授業で、月曜日は6時間授業となります。

3月の学習予定

国・算	1年のふくしゅう
生活	もうすぐ2ねんせい
音楽	みんなであわせたのしもう
図工	さくひんバッグをつくろう
体育	ボールうんどう
道徳	うちゅせんにとって やめろよ あなたってどんな人?

生活・学習を振り返って

(1) 生活指導では

- ・元気なあいさつや返事ができるようになってきました。また、時と場に応じて、ていねいな言葉遣い(公の前での話し方・敬語)ができるようになってきました。
- ・身の回りの整とんなど、だいぶ早くできるようになってきましたが個人差が見られます。自分のことは自分でできるよう指導しています。
- ・係活動や当番活動を進んで行い、自分の役割に対する自覚をもつことができました。清掃活動など、友だちと協力しながら進んで働く姿が見られます。
- ・困っている友だちがいると進んで手伝う姿が見られます。
- ・友だちの気持ちを考えて行動するよう継続して指導しています。



(2) 学習指導では

- 国語
- ・ひらがなやカタカナ、漢字の学習では、書き順に気を付けて丁寧に書くように声をかけてきました。
 - ・自分の考えを書く、伝える機会を多くしてきました。
- 算数
- ・繰り上がり・繰り下がりのあるたし算・ひき算が1年生の学習の山場でした。繰り返しの学習を行うことで、正確さが増してきました。
 - ・文章題やテスト問題などの文章読解力が課題です。算数の問題もしっかりと読み取れるよう、読書や音読も続けていきたいと思ひます。
- 生活
- ・アサガオの栽培を通して、育てることの楽しみや植物の成長を学ぶことができました。
- 音楽
- ・みんなで拍や音を合わせて演奏し、表現することの楽しさを味わうことができました。
- 図工
- ・絵や工作など、表現することを楽しむことができました。基本的な事項(はさみ・クレヨンの使い方・のりの使い方等)も身に付けてきました。
- 体育
- ・外遊びや持久走、なわとびなどに意欲的に取り組み、体力も向上しました。さらに体力の向上を目指し、日常の遊びや運動を重視していきます。
- 道徳
- ・登場人物の気持ちや考えを知り、自分を見つめなおすことができました。
- 外国語
- ・担任とAETと一緒に、子どもたちは英語学習に大変意欲的に取り組みました。

